

B. Lokasi Penelitian

Penelitian ini berlokasi di area penempatan karyawan yakni di orenz taxi yang beralamat di Jl. Wonorejo Timur No. 99 Surabaya dan kediaman subjek yakni kediaman subjek 1 di Cemandi RT 03 RW 01 Kecamatan Sedati Kabupaten Sidoarjo, kediaman subjek 2 di Jalan Dukuh Menanggal I nomor 12 A Kota Surabaya, serta kediaman subjek ketiga di Tawangsari Barat RT 18 RW 04 Kecamatan Taman Kabupaten Sidoarjo.

C. Sumber Data

Menurut Lofland dan Lofland (1984; dalam Moleong, 2009) sumber data utama dalam penelitian kualitatif ialah kata-kata dan tindakan, selebihnya adalah tambahan, seperti dokumen dan lain sebagainya. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah karyawan *outsourcing* di PT Athena Tagaya Surabaya sebanyak tiga orang yang lokasi penempatan kerjanya di area orenz taxi sebagai *reservasi officer (RO)*. Orenz taxi dipilih karena merupakan suatu perusahaan taxi yang sudah menggunakan jasa *outsourcing* cukup lama, jenis pekerjaan yang di-*outsourcing*-kan merupakan pekerjaan sekunder di Orenz Taxi yang memiliki varian cukup banyak, yaitu *reservation officer*, *marketing officer*, IT, mekanik helper, kasir, *washer*, admin operational, dan checker. Orenz Taxi juga merupakan perusahaan yang berkembang dengan baik di wilayah Surabaya.

Karyawan *Outsourcing* yang dipilih sebagai subjek penelitian adalah yang menjabat sebagai *reservation officer*. Jabatan *reservation*

besar dari permasalahan yang akan ditanyakan. Dalam penelitian ini wawancara merupakan alat utama dalam menggali data mengenai gambaran dan factor-faktor yang mempengaruhi loyalitas kerja pada Karyawan *Outsourcing* di Orenz Taxi. Aspek-aspek loyalitas kerja yang terdapat pada individu yang akan diteliti berdasarkan teori yang dikemukakan oleh Siswanto (Trianasari: 2005), yang menitik beratkan pada pelaksanaan kerja yang dilakukan oleh karyawan antara lain: **Ketaatan dengan Peraturan, Tanggung Jawab, Kemauan Untuk Bekerja Sama, Rasa Memiliki, Hubungan Antar Pribadi dan Kesukaan Terhadap Pekerjaan.**

2. Observasi

Sarwono (2006) mengemukakan observasi merupakan kegiatan yang meliputi melakukan pencatatan secara sistematis kejadian-kejadian, perilaku, objek-objek yang dilihat dan hal-hal lain yang diperlukan dalam mendukung penelitian yang sedang dilakukan. Dalam penelitian ini observasi digunakan untuk mengamati lingkungan sosial ketiga subjek di tempat kerja. Observasi dapat memberikan info bagaimana hubungan interpersonal karyawan *outsourcing* terhadap rekan kerja, atasan, maupun customer yang melakukan reservasi taxi. Selain itu juga untuk melihat bagaimana subjek penelitian melaksanakan tugasnya dalam menyelesaikan komplain ataupun masalah yang muncul dalam pekerjaannya sebagai bentuk tanggungjawab dalam pekerjaan.

